

Remise du drapeau à la délégation cubaine à Rio



La Havane, 18 juillet, (RHC).- 18 jours nous séparent de l'ouverture des Jeux Olympiques de Rio et la délégation de notre pays a d'ores et déjà le drapeau qu'elle va défendre au Brésil.

C'est Miguel Diaz-Canel, premier vice-président cubain qui lui a remis le drapeau. Pour ce faire, une modeste cérémonie a été organisée au pied du monument de José Marti qui domine la Place de la Révolution à La Havane. Tout d'abord, les 120 sportifs qui vont défendre à Rio les couleurs de Cuba ont déposé une gerbe devant la grande statue du Héros National de Cuba.

Mijain Díaz-Canel a remis le drapeau à celui qui le portera à la tête de la délégation, au moment de l'ouverture des Jeux. Il s'agit de Mijain Gonzalez, deux fois champion du monde de lutte gréco-romaine. Il était escorté des boxeurs Lazaro Alvarez et Arlen Lopez et du gymnaste Manrique Larduet, trois sportifs qui se sont fait remarquer ces derniers temps.

Antonio Becali, président de l'INDER, l'Institut National des Sports, de l'Éducation physique et des Loisirs, a eu des mots

d'encouragement pour la délégation sportive cubaine.

«Vous savez combien vous représentez pour les millions d'hommes et de femmes qui suivront les jeux, prêts à fêter vos exploits et à reconnaître vos efforts bien au-delà de la place atteinte» a-t-il relevé.

120 sportifs cubains vont concourir à Rio dans 18 disciplines. S'adressant à eux Antonio Becali a souligné :

«Nous nous reverrons le 22 car l'étendard aimé et défendu par plusieurs générations de Cubains reviendra triomphant dans les mains de ceux qui feront écouter à Rio, l'Hymne de Bayamo» a-t-il signalé.



Radio Habana Cuba